



Puesto de Salud de Machaypungo recibe mantenimiento integral en Hualgayoc

Por: Oficina de Comunicaciones

El Puesto de Salud de Machaypungo, ubicado en el centro poblado San Antonio de Bambamarca, ha sido beneficiado con trabajos de mejoramiento y mantenimiento integral gracias al esfuerzo conjunto de la Unidad Ejecutora de Salud Hualgayoc, el Gobierno Regional de Cajamarca y la Dirección Regional de Salud (DIRESA).

El mantenimiento integral incluyó la instalación de servicios básicos como luz, agua y desagüe, el pintado completo tanto del interior como del exterior de la infraestructura y el acondicionamiento de ambientes.

Además, se implementaron señaléticas de identificación y seguridad, entre otros componentes necesarios para una atención de calidad.

Para la ejecución de estas mejoras se destinó un presupuesto de S/ 70,080, inversión que permitirá brindar un servicio de salud adecuado fortaleciendo la atención primaria en esta parte de la provincia de Hualgayoc.

Por su parte, el director de la Unidad Ejecutora de Salud de Hualgayoc, Juan Carlos Gayoso Saldaña, reafirmó su compromiso de continuar trabajando arduamente para garantizar la salud pública en beneficio de la comunidad.